



## Die Caritas im Landkreis Dachau ist für Sie da!

Liebe Bürgerinnen und Bürger im Landkreis Dachau,

die aktuelle Situation stellt uns alle vor besondere Herausforderungen. Die Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter der Caritas sind für Sie da und beraten Sie u. a. zu Fragen der Existenzsicherung, der psychosozialen Gesundheit, zu allen Familienthemen, zur Förderung von Kindern, der Pflege und Versorgung von Angehörigen und vielem mehr.

Gerne unterstützen wir Sie dabei, die Folgen der Corona-Krise abzumildern.

Sie können sich telefonisch, per E-Mail oder über die Online-Beratung an uns wenden.

Allgemeine Soziale Beratung (z. B. Existenzsicherung)	(08131) 298 1800	gsa-dachau@caritasmuenchen.de
Beratungsstelle für psychische Gesundheit	(08131) 298 1400	spdi-dachau@caritasmuenchen.de
Fachstelle für pflegende Angehörige	(08131) 298 1400	fpa-dachau@caritasmuenchen.de
Jugend- und Elternberatung	(08131) 298 1500	eb-dah@caritasmuenchen.de
Interdisziplinäre Frühförderstelle	(08131) 5 18 40	fruehfoerd-dah@caritasmuenchen.de
Kontaktstelle für Menschen mit Behinderung	(08131) 298 1900	kontaktstelle-dachau@caritasmuenchen.de
Schuldner- und Insolvenzberatung	(08131) 298 1800	schuldnerb-dah@caritasmuenchen.de
Flüchtlings- und Integrationsberatung	(08131) 298 1950	asyldachau@caritasmuenchen.de
Migrationsberatung	(08131) 298 1990	migrationdachau@caritasmuenchen.de
Ambulante Pflege	(08131) 298 1600	sozialstation@caritasmuenchen.de

Nutzen Sie auch unsere Online-Beratung unter [www.caritas.de/onlineberatung](http://www.caritas.de/onlineberatung).

Selbstverständlich sind die Mitarbeitenden im ambulanten Pflegedienst, in der Familienpflege, in den Wohngruppen für Menschen mit Behinderung, in den Seniorenwohnanlagen und in den Alten- und Pflegeheimen weiterhin für die Menschen in ihrem Zuhause da. Sie tun alles dafür, die ihnen anvertrauten Menschen vor einer Ansteckung mit dem Coronavirus zu schützen.

In allen unseren Kindertageseinrichtungen und in der Heilpädagogischen Tagesstätte Hebertshausen bieten wir eine Notbetreuung für berechnete Kinder sowie einen Newsletter mit Ideen zur Förderung der Kinder und zum Umgang mit der aktuellen Situation.

**Die Caritas im Landkreis Dachau bietet ein soziales Netz, das trägt – auch in der Corona-Krise. Nehmen Sie Kontakt zu uns auf, wir sind gerne für Sie da!**

Achten Sie bitte auch auf die Angebote in Ihren Pfarreien und Wohnvierteln! Wir danken ganz besonders allen, die sich ehrenamtlich für das Wohlergehen ihrer Nächsten engagieren.